



NOTICIAS

animó a los enfermos a participar todos los años en este homenaje a la Virgen. El consiliario de la Hospitalidad de Lourdes indicó que los enfermos buscan en este día paz, consuelo, alegría y fuerza para sus enfermedades.

SE ACABAN LAS VACACIONES Y COMIENZA UN NUEVO CURSO

Se acaban las vacaciones. Para muchos habrán discurrido en sus habituales lugares de residencia. Pero para todos se acaba el tiempo de descanso. Dentro de unos días estaremos de nuevo empezando: el trabajo ordinario, la nueva situación de los hijos en relación con sus estudios, formación cristiana, integral, etc... “Es el momento, decía el Sr. Obispo, de formalizar la petición expresa, en los colegios, de vuestro derecho a que vuestros hijos reciban la formación religiosa que deseáis para ellos en la escuela. Es le momento de pedir expresamente para ellos la clase de religión y moral católica. La formación integral de vuestros hijos no puede prescindir de este aspecto tan importante para su vida”.

Hace unos días los Obispos y especialmente los de Aragón, hablaban sobre la educación religiosa en la escuela y exhortaban a todas las familias y comunidades cristianas a reflexionar sobre su responsabilidad en relación con la educación cristiana de sus hijos en la escuela. Recordaban que la enseñanza religiosa “no es un privilegio, ni una mera

concesión benévola del poder político, sino un derecho garantizado, según la Constitución Española y el Acuerdo vigente entre la Santa Sede y el Estado Español, sobre Enseñanza y Asuntos culturales”, que se debe respetar en toda España y Comunidades autónomas.

HACEN FALTA VOLUNTARIOS

Se está celebrando en este año 2001 “El Año Internacional del Voluntariado”, proclamado por la Asamblea General de Naciones Unidas. El ideal central de todo voluntariado es poder colaborar y ayudar a las personas más vulnerables y necesitadas.

Terminadas las vacaciones empezaremos a oír la llamada de la Parroquia a participar de las diversas actividades pastorales. Los niños serán convocados a la catequesis... “Vosotros los padres, decía el Sr. Obispo, desde

el primer momento, debéis inscribirlos en la catequesis parroquial. Es el lugar más propicio con la familia y con la escuela, para la educación y el crecimiento de ellos en la fe que vosotros que vosotros le habéis transmitido”. Se ponen en marcha otras actividades pastorales y también, el Sr., Obispo. Dirigiendose a los jóvenes les decía: “los que habéis recibido el Sacramento de la Confirmación: es el momento de ofrecerse, de hacerse presente, de participar más activamente en los grupos de Cáritas, de liturgia, sobre todo en la misa dominical, o en otras actividades parroquiales”.

